

lunes 13 de marzo de 2017

## Solentiname

“Huelva con Solentiname” es una exposición promovida por la Diputación de Huelva y la Fundación Cajazol, formada por 30 fotografías de Julián Pérez y material audiovisual y textos de la periodista Rosa Font. A través de bellas imágenes se visualiza y se narra, en forma de crónica, el Programa de Desarrollo Integral del Archipiélago de Solentiname en Nicaragua.

El Programa de Desarrollo Integral Huelva con Solentiname es un programa de cooperación y solidaridad donde organizaciones como la Diputación de Huelva, la Fundación Cajazol, Incudema y numerosos Ayuntamientos de la provincia de Huelva, reúnen esfuerzos y recursos para hacer realidad el apoyo a la población del archipiélago de Solentiname en Nicaragua.

El objetivo del Programa es promover el desarrollo integral del Archipiélago y mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Por ello los componentes esenciales del Programa Huelva con Solentiname son: la educación, como motor de desarrollo a través del programa de becas a jóvenes universitarios y mejoras de los centros educativos; acceso al agua potable para consumo humano y mejoras en saneamiento; la seguridad alimentaria y desarrollo productivo mediante mejoras en la productividad agrícola y el apoyo a microproyectos de desarrollo; cultura, turismo sostenible y fortalecimiento de la sociedad civil, en concreto, el apoyo a la mujer.

El Programa Huelva con Solentiname está basado en criterios de no discriminación, universalidad, solidaridad y corresponsabilidad. El programa parte de la realidad local, ejecutándose sus acciones con los pobladores aplicándose, por tanto, una metodología participativa y de construcción de procesos desde lo local.